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Bonjour à tous, 

 

Aujourd’hui, nous présentons un hommage à une personne qui a œuvré pendant sept années comme 

conseillère de la section de l’AQDER Du Suroît :  Mme Pauline Leroux-Lazure. C’est avec un grand 

dévouement et un professionnalisme constant qu’elle s’acquittât de cette tâche.   

 

*   *   * 

 

Pauline est originaire de Valleyfield .  

Après un baccalauréat en pédagogie (1969), 

une majeur en français et un brevet A, Pauline 

débute sa carrière à la Polyvalente Arthur-

Pigeon de Huntingdon sous la direction de M. 

Florian Tardif. Par la suite, elle complètera 

ses études par un certificat en animation, un 

autre en intervention psycho-sociale, des 

cours de mise à jour en français et des unités 

du programme de formation pour se préparer 

à la tâche de direction des écoles. 
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Pour l’instant,  elle enseigne le français en 8e et 9e année à Huntingdon à Commission scolaire 

Régionale Salaberry.  (À cette époque, on parlait des années d’étude puisque l’on avait encore la 7e année au 

primaire).  

 En surplus de personnel à Huntingdon, en juin 1974, Pauline est affectée à l’école Ste-Cécile toujours  

en français sous la direction de M. J. Armand Major. Elle y enseigne en secondaire 

1 puisque le secondaire 2 est à l’école Edgar-Hébert.  

Malheureusement, l’école Ste-Cécile ferme.  

Donc, elle déménage à l’école Jonathan, en 2e secondaire et toujours en français. 

Pauline y enseignera jusqu’à la fermeture de l’école (Encore!). M. Pierre Fillion et M. 

André Lacombe y ont assuré la direction de son école durant ces années. 

Par la suite, Pauline travaille à l’école secondaire Edgar-Hébert jusqu’en 2001, comme enseignante de 

français en 2e secondaire (nouvelle nomenclature). 

En 2001, elle accepte un poste de direction-adjointe, carrière courte et tardive qu’elle a occupée 

jusqu’en 2006, moment où elle prit sa retraite. M. Elhami El-Masri et madame Carole Houle assuraient 

la direction de l’école secondaire Edgar-Hébert à ce moment-là.  

Pauline a travaillé successivement pour la commission scolaire Régionale Salaberry, la commission 

scolaire de Valleyfield, la commission scolaire de la Vallée-des-Tisserands… sans véritablement 

changer de région. 

En 2008, M. André Morin président de l’AQDER Du Suroît lui fait une offre qu’elle ne peut refuser.  

Elle devient la 1re conseillère du comité de direction.  Elle s’occupera de la qualité du français 

notamment pour le nouveau site de l’AQDER Du Suroît et participe à l’élaboration des activités socio-

culturelles et ce, jusqu’en 2015.  

 

Merci Pauline pour tes compétences, ton support au sein de l’AQDER Du Suroît, ton rôle comme 

conseillère a été un atout pour nous tous.  Nous te souhaitons longue vie, en santé et de profiter de 

tous les moments magiques que la vie a à t’offrir. 

Au nom de l’AQDER du Suroît, tu reçois aujourd’hui l’Ordre de la Gratitude. Le comité de direction 

t’offre également un petit cadeau en signe de reconnaissance pour les services rendus. 

 Félicitations ! 

 

Philippe Lamy, vice-président 

 

Au nom du comité de direction 

    


